

L'Ordre olympique pour Ruperto Herrera



La Havane, 23 avril, (RHC).- Ruperto Herrera, un grand basketteur, aujourd'hui à la retraite, est devenu le 11e Cubain à se voir décerner l'Ordre Olympique.

Ruperto Herrera sera décoré de la plus haute distinction du Comité International Olympique, au cours d'une cérémonie à Lausanne, en Suisse, au mois de juin.

Il y a quelques jours seulement, le Comité olympique cubain a reçu à La Havane la lettre du président du CIO, Tomas Bach, annonçant la bonne nouvelle.

Peu après avoir appris la décision du comité exécutif du CIO, Ruperto Herrera a fait des déclarations au site Internet www.jit.cu.

«Je suis heureux. Il s'agit de la plus haute distinction que je reçois après la médaille de bronze aux Jeux Olympiques de Munich 72 et mon inscription au Hall Fame de la FIBA.»

Dans ses déclarations il a souligné qu'il considérait l'Ordre olympique comme un Prix pour Cuba et pour son mouvement sportif. « Sans le gouvernement révolutionnaire je n'aurais pas pu le recevoir.» a relevé Ruperto Herrera, aujourd'hui secrétaire général du Comité olympique cubain.

Les messages de félicitations se multiplient. Parmi eux, celui de Panam Sport et celui de la FIBA.



Radio Habana Cuba